

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

im Rahmen der besinnlichen Weihnachtszeit möchten wir uns herzlich bei Ihnen allen bedanken.

Danke, dass wir einige neue Mitglieder begrüßen durften,

Danke für Spenden und

Danke für kontinuierliche, tatkräftige Unterstützung.

Ein **ganz besonderer Dank** gilt Anni und Wolfgang Krostewitz-Müller, die zu ihrer diamantenen Hochzeit anstelle von Geschenken um Spenden für unseren Förderverein gebeten haben. Danke für diese berührende Geste! Auch diese Spende trägt dazu bei, dass wir im kommenden Jahr wieder neue Projekte umsetzen können.

Zum zweiten Mal haben wir im November an der Aktion "Das Tut Gut" der Sparkasse Lüneburg teilgenommen. Wir haben uns um einen Zuschuss von 10.000 € für einen Auszeitraum beworben. Vielen Dank für das Werben um unser Projekt! Noch bleibt es spannend – die Ergebnisse werden erst im Januar veröffentlicht.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie von Herzen frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr!